

Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Pemasyarakatan Tinjau Fasilitas IT di Lapas Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Apr 17, 2024 - 22:09



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar Sambut Kunjungan Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Pemasyarakatan, Ditjenpas dalam rangka tinjauan kesiapan fasilitas IT penunjang layanan kunjungan video conference dan video call bagi warga binaan yang ada di Lapas Karanganyar Nusakambangan dan juga hak - hak wbp lainnya, Kamis (11/04/24).

Kunjungan Bu Marselina Budiningsih selaku Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Pemasyarakatan, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan disambut dengan baik oleh Kepala Koordinator Wilayah Nusakambangan Bapak Mardi Santoso dan Kepala Lapas Karanganyar Bapak Hisam Wibowo beserta Ka UPT Nusakambangan dan juga jajaran pejabat struktural Lapas Karanganyar.

Beliau didampingi Ka. Korwil Beserta Jajaran Ka UPT Nusakambangan melakukan peninjauan terhadap Fasilitas IT yang ada di Lapas Karanganyar dan juga memberikan evaluasi dalam hal pelaksanaan tugas petugas pengamanan dalam hal pengawasan pemantauan keluhan warga binaan melalui pusat ruang control room (ruang mata elang), serta meninjau langsung fasilitas penunjang lainnya terkait pelaksanaan layanan kunjungan keluarga warga binaan melalui video conference baik online maupun offline.

Kemudian dalam Kunjungan nya Beliau kali ini sebagai Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Pemasyarakatan, Ditjenpas berpesan agar dalam pelaksanaan tugas dan fungsi selalu memperhatikan SOP dan selalu upgrade peningkatan mutu sdm dalam upaya Ditjenpas memastikan bahwa seluruh Lembaga Pemasyarakatan di Indonesia memiliki sdm yang andal dan infrastruktur Teknologi yang modern serta berkeamanan tingkat tinggi.

Dengan teknologi informasi yang baik dan sdm yang andal, diharapkan manajemen lapas dapat berjalan lebih efisien dan efektif dalam memberikan pelayanan yang lebih baik terhadap warga binaannya.

Setelah melakukan pantauannya, Marselina memberikan apresiasi kepada Kalapas Karanganyar dan seluruh jajaran di lapas karanganyar nusakambangan atas kerja keras dan dedikasi mereka dalam menjaga dan memelihara instalasi IT serta dalam hal pelayanan prima terhadap hak - hak warga binaannya, "Tutupnya.